
Protokoll der 450. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Hendrik Reichenberg Protokoll: Sebastian Hauer
Beschlussbuch: Jasmin Selchow

24. April 2018 von 14:20 bis 15:18

Anwesend

Cordt von Egidy
Hendrik Fuchs
Sebastian Hauer

Hendrik Klöß
Lena Krieg
Dino Kussy

Nicolas Lenz
Sebastian Peisker

Hendrik Reichenberg

Jasmin Selchow
Julia Wucherpfennig

Abwesend

Inessa Azizova (E)
AlexanderBrockmann (E)

Jasmin Bruns (E)
Timo Cramer (E)

Rico van Endern (E)
Matthias Schaffartzik (E)

Jakob Vogt (E)

Gäste

Timuçin Boldt
Philipp Dittrich

Michael Gajda
David Mehren

Jonas Neubürger
Julian Schilling

Tagesordnungspunkte
1 Alte Aufgaben 2

2 Post 2

3 Mails 2

4 Berichte 3

5 Wahlkommission 3

6 FVV 4

7 Abschluss 4

8 Sonstiges 4

9 Newsletter 5
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14:20 Die Sitzung wird eröffnet. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

1 Alte Aufgaben Beginn: 14:20 Uhr
Aufgaben:

• Freiräumen eines Büroschranks für Gremienunterlagen: In Arbeit.

• Begrünung des CZIs: In Arbeit.

Protokolle:

• Protokoll 445 ging in Version 2 rum, kann beschlossen werden.

• Protokoll 449 ging rum, es gab bislang keine Anmerkungen, kann also beschlossen werden.

Protokollbeschluss

Der FsR beschließt das Protokoll der Sitzungen 445 in der Version 2 vom 20.04.2018,
vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
7 0 4

Angenommen!

Protokollbeschluss

Der FsR beschließt das Protokoll der Sitzungen 449 in der Version 1 vom 20.04.2018,
vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
3 0 8

Angenommen!

2 Post Beginn: 14:25 Uhr
• Keine Post.

3 Mails Beginn: 14:25 Uhr
• e-fellows.net bietet Stipendien an.

• IEC Newsletter April

• Am 24. September findet das „Falling Webs Lab“ am Forschungszentrum Jülich statt.

• CampusBarometer führt eine Online-Umfrage zum Thema „Meinungen und Trends“ durch.
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• Die Datenschutzverordnung von SCMT, einer Firma, auf deren Newsletterliste wir stehen,
hat sich geändert und sie fragen nach, ob wir weiterhin auf ihrer Mailingliste bleiben wollen.
Wir lehnen ab.

• Der AStA schickt ein Jobangebot als Sozialberater rum.

• Siemens veranstaltet für Studierende ab dem fünften Semester (und Doktoranden) einen
Workshop mit dem Namen „SMC Insights am 14. und 15.06.2018 in Barcelona“.

• Ein Start-Up sucht App-Entwickler.

4 Berichte Beginn: 14:30 Uhr
• Cordt wird sich auf morgiger FVV1 (25.04.18) nicht erneut zum FsR2 aufstellen lassen. Er

wird als Mailinglisten-Admin seine Nachfolger noch einarbeiten. Er möchte insbesondere
gerne weiter am Protokollschrank arbeiten und würde seine Administrativen Rechte für das
System gerne behalten.

• Die Kassenprüfung hat stattgefunden.

• Timuçin möchte sich morgen zum FsR aufstellen lassen.

• Es war FsRK3: Es soll kein Auto gekauft werden und es sollen keine Autos geleased werden.
Es wird ein Konzept ausgearbeitet, nach dem sich Fachschaften ein Auto leihen können und
die Kosten dafür von der FsRK erstattet bekommen.

• Die Büroadmins lassen ausrichten: Das Büro soll demnächst neu verkabelt werden. Es ist mit
Arbeiten am Schreibtisch zu rechnen.

• Beide Fenster im Büro funktionieren wieder! Also quasi: Parallel! (sic)

• Die Anmeldung zum Sommerfest ist nun offen.

5 Wahlkommission Beginn: 14:45 Uhr
• Die Wahlkommission des StuPa4 sollte vom AStA5 einen Server zur Erleichterung der inter-

nen Kommunikation zur Verfügung gestellt bekommen. Das ganze zog sich lange hin und das
nun zur Verfügung gestellte Gerät entspricht nicht der abgemachten Spezifikation.

• Die Wahlkommission fragt daher den FsR Informatik, ob wir nicht bereit wären ihnen tem-
porär einen V-Server zur Verfügung zu stellen, auf dem sie dann Kommunikationsdienste
einrichten können. Sobald der AStA ihnen ein „vernünftiges“ Gerät zur Verfügung stellt,
ziehen sie einfach die Daten um.

1Fachschaftsvollversammlung
2Fachschaftsrat
3Fachschaftsrätekonferenz
4Studierendenparlament
5Allgemeiner Studierendenausschuss
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• Dino fragte bereits per Mail, ob und inwiefern wir oder die Wahlkommission von der neuen
Datenschutzgrundverordnung der EU betroffen oder eingeschränkt werden würden.

– Bisher wollen sie mithilfe der VM keine Daten verarbeiten oder speichern, sondern nur
Kommunikationsdienste einrichten (Chat/VoIP).

– Es soll sichergestellt werden, dass keine externe Person, die der Wahlkommission ans
Bein pinkeln möchte dem FsR wegen Verletzung von EU-Recht verklangen kann.

• Die Admins hatten sich bereits mit der Wahlkommission zusammengesetzt und ausgemacht,
dass das Einrichten eines Nextcloudservices kein Problem darstellen sollte.

Beschluss

Der FsR befürwortet die Zurverfügungstellung von Ressourcen des Fachschaftsservers an
die aktuelle Wahlkommission des Studierendenparlaments.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
11 0 0

Angenommen!

14:55: Michael Gajda geht.

6 FVV Beginn: 14:55 Uhr
• Es werden noch Protokollanten für die FVV gesucht.

• Nicolas würde die Versammlungsleitung übernehmen, damit Hendrik R. protokollieren kann.

• Hauer meldet sich noch dazu.

15:00: Michael Gajda kommt.

7 Abschluss Beginn: 15:00 Uhr
• Hendrik R. hat als FsR-Sprecher ein Mal für alle FsRler und unseren Lehramtsbeauftragten

Philipp eine Urkunde zur Mitgliedschaft im FsR angefertigt, da gerne ex-FsRler erst viel
später ein solches Dokument anfragen und der dann sich im Amt befindende FsR-Sprecher
die entsprechenden Personen gar nicht mehr kennt.

• Das Plenum dankt Hendrik R., die Dokumente werden verteilt.

8 Sonstiges Beginn: 15:10 Uhr
• fsinfo-jobs kann demnächst abonniert werden. fsinfo-studis-Mitglieder erhalten alle

eine Einladung.
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• Da die Datenschutzgrundverordnung ziemlich viele Mitglieder der Fakultät betreffen könnte,
insbesondere Administratoren von Lehrstühlen, schlägt Michael vor, dass Hon. Prof. Müller
gefragt wird, ob er nicht sowas wie ein Blockseminar zu dem Thema anbieten möchte.

– Der FsR Unterstützt das.

• Julian fragt nach, ob der FsR nach der FVV weiterhin dazu bereit wäre eine neue Couchgar-
nitur (nicht von eBay Kleinanzeigen o.ä., sondern neu gekauft) anzuschaffen.

– Solange jemand uns ein Angebot raus sucht über das der FsR abstimmen kann, ja.

Meinungsbild

Wer findet es Sinnvoll eine neue Couch anzuschaffen?
Dafür Dagegen

9 0

9 Newsletter Beginn: 15:17 Uhr
• Studierendenbescheinigung zur morgigen FVV mitbringen!

Die Sitzung wird um 15:18 Uhr geschlossen.
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